

Des milliers d'Iraniens manifestent pour appuyer le gouvernement de Téhéran



Téhéran, 8 janvier (RHC)- Pour la sixième journée consécutive, des milliers d'Iraniens sont descendus dans la rue dans plusieurs villes de leur pays pour condamner les manifestations violentes et l'ingérence étrangère.

Ils ont également exprimé leur appui à la Révolution Islamique.

Suite à des déclarations comme celles du président des États-Unis, Donald Trump, qui a signalé qu'au moment opportun son gouvernement appuiera les manifestants violents, le peuple iranien a opté pour appuyer le leader de la Révolution Islamique de l'Iran, l'Ayatollah Seyed Ali Khamenei.

Brandissant des pancartes avec la photo du leader suprême iranien, les manifestants ont condamné l'ingérence de pays comme les États-Unis, d'Israël et de l'Arabie Saoudite et ils ont exigé le respect de leur autodétermination.

Les manifestations ont commencé jeudi dernier en Iran pour protester contre les problèmes économiques du pays et elles sont devenues violentes avec pour résultat plusieurs morts et blessés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/152106-des-milliers-diraniens-manifestent-pour-appuyer-le-gouvernement-de-teheran>



Radio Habana Cuba